
27	  de	  diciembre	  de	  1964	  

Estimado	  Bernard	  (Phillips):	  

Gracias	  por	  tus	  saludos	  navideños.	  Anne	  también	  se	  une	  a	  mis	  deseos	  de	  que	  disfrutes	  de	  un	  
feliz	  año	  nuevo,	  con	  muchas	  sorpresas	  y	  diversión.	  

Gracias	  por	  las	  noticias	  de	  Tai	  San.	  No	  sabíamos	  con	  certeza	  quiénes	  iban	  a	  ser	  sus	  nuevos	  suce	  
-‐¡perdón!-‐	   patrocinadores	   y	   queríamos	   comunicarnos	   con	   ellos	   para	   conseguir	   una	   carta	   de	  
reconocimiento	   de	   la	   transferencia	   del	   patrocinio	   para	   poder	   arreglar	   todo	   con	   la	   gente	   de	  
Inmigración.	   Por	   ello,	   ya	   nos	   pusimos	   en	   contacto	   con	   los	   Fishman	   	   y	   les	   solicitamos	  
cortésmente	   tal	   carta.	   No	   fuiste	   indiscreto:	   ya	   sabíamos	   algo	   porque	   Lotte	   nos	   escribió,	  
aunque	  no	  lo	  suficiente	  para	  poder	  actuar	  con	  base	  en	  ello.	  

El	   Roshi	   conoce	   a	   Tai	   San	   y	   parece	   ser	   que	   se	   siente	   a	   gusto	   con	   él	   cuando	   se	   halla	   en	   el	  
extranjero.	  Hay	  muchas	  otras	  cortesías	  que	  se	  han	  corrido,	  pero,	  como	  diría	  John	  Lennon	  –mi	  
autor	  favorito-‐,	  “he	  aquí	  el	  punto	  débil	  de	  todo”.	  

Al	  ver	   la	  copia	  de	   la	  carta	  que	  te	  remití	  en	  septiembre,	  encuentro	  que	  dije	  bastante	  más	  del	  
problema	   de	   lo	   que	   he	   contado	   a	   los	   miembros	   locales.	   Ahí	   lo	   voy	   a	   dejar.	   No	   exagero	   al	  
decirte	  que	  el	  Dharma	  norteamericano	  está	  en	  riesgo.	  

He	  considerado	  cerrar	  Koko	  An	  porque	  esto	  no	  va	  a	  terminar	  y,	  al	  contrario	  de	  lo	  que	  acontece	  
con	  ciertos	  ex	  colegas,	  no	  tengo	  apetito	  de	  glorias	  ni	  de	  competiciones.	  Pero	  Soen	  Roshi,	  quien	  
nos	   apoyado	   en	   toda	   esta	   ordalía,	   desea	   que	   acepte	   a	   un	  monje	   de	   edad	   que	   habla	   inglés.	  
Vamos	  a	  ver	  qué	  pasa.	  

En	  estos	  momentos,	  el	  proyecto	  de	  Pupukea	  está	  en	  el	  aire.	  Adquirimos	  la	  propiedad	  tomando	  
en	  consideración	  que	  contábamos	  con	  una	  amplia	  base	  de	  apoyo,	  la	  cual	  prácticamente	  se	  ha	  
reducido	   a	   Anne	   y	   a	   mí,	   pues,	   en	   su	   mayor	   parte,	   	   los	   miembros	   locales	   son	   estudiantes	  
universitarios.	   Constituyen	   una	   excelente	   membrecía,	   excepto	   en	   lo	   económico.	   Y,	  
financieramente,	  para	  155	  dólares	  al	  mes	  por	  pagar,	  nuestra	  bolsa	  está	  vacía.	  

Bueno,	  como	  dices,	  esto	  confunde	  mucho.	  Pero,	  no	  hay	  problema:	  esto	  empeorará	  antes	  de	  
mejorar.	  Te	  enviamos	  nuestro	  amor,	  

	  

	  

	  


